

POST

Koramil 1421-02/Minasatene Bersama Warga Gotong Royong Bersihkan Selokan, Cegah Banjir dan Penyakit

HermanDjide - PANGKEP.POST.WEB.ID

Oct 28, 2024 - 08:19



Koramil 1421-02/Minasatene Bersama Warga Gotong Royong Bersihkan Selokan, Cegah Banjir dan Penyakit

PANGKEP– Koramil 1421-02/Minasatene, dipimpin oleh Danramil Lettu Inf Umar Abeto, melaksanakan kegiatan karya bakti membersihkan selokan sepanjang 150 meter di Jalan Kesejahteraan, Kampung Mattoanging, Kelurahan Mappasaile, Kecamatan Pangkajene, Kabupaten Pangkep, Senin (28/10/2024). Kegiatan ini dihadiri oleh aparat pemerintah, anggota Koramil 1421-02/Minasatene, serta masyarakat setempat yang bahu-membahu menjaga kebersihan lingkungan dengan antusias.

Menurut Lettu Inf Umar Abeto, kegiatan karya bakti ini bertujuan tidak hanya untuk menciptakan lingkungan yang lebih bersih, tetapi juga untuk mencegah penyebaran penyakit yang bisa muncul dari selokan yang kotor. "Dengan lingkungan yang bersih, kualitas hidup masyarakat akan meningkat, dan risiko penyakit pun bisa berkurang. Kami berharap kegiatan seperti ini dapat memberikan dampak positif jangka panjang bagi masyarakat," ujarnya.

Karya bakti kali ini juga menjadi sarana edukasi bagi masyarakat setempat untuk lebih sadar akan pentingnya kebersihan lingkungan. Selokan yang bersih dapat mengurangi risiko banjir dan genangan air, terutama saat musim hujan yang seringkali menjadi momok bagi warga. Selain itu, kegiatan ini bertujuan untuk menumbuhkan rasa tanggung jawab dan peduli terhadap lingkungan sekitar.

Kehadiran aparat pemerintah dan anggota Koramil dalam kegiatan ini disambut positif oleh warga, yang merasa teredukasi dan termotivasi untuk terus menjaga lingkungan. Semangat gotong royong terlihat di lapangan, di mana warga, bersama dengan anggota Koramil, bekerja sama membersihkan sampah dan endapan yang menumpuk di selokan. Kerja keras ini diharapkan mampu menciptakan lingkungan yang lebih nyaman dan sehat bagi semua.

Lettu Inf Umar Abeto menyampaikan harapannya agar kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan secara rutin. "Kebersihan lingkungan adalah tanggung jawab kita bersama, dan kegiatan seperti ini mempererat hubungan antara masyarakat dan aparat. Kami berharap, selokan yang bersih ini akan terus terjaga agar bermanfaat dalam jangka panjang bagi kesehatan dan kenyamanan kita semua," tutupnya. (Herman Djide)